



Eduardo Hernández Rojas, candidato a delegado por el PRD

Rescatar el único río vivo del DF, el reto en Magdalena Contreras

Se compromete a trabajar "muy fuerte" sobre la conservación, preservación y mantenimiento del afluente

Abigail Cruz

El nuevo gobierno delegacional en Magdalena Contreras tiene como reto principal rescatar el único río vivo que existe en la ciudad de México, por lo que debe trabajar "muy fuerte" sobre la conservación, preservación y mantenimiento del afluente, señaló el candidato a delegado de esa demarcación por el PRD, Eduardo Hernández Rojas.

Entrevistado en el programa "En la Mira", de ABC Radio, por el periodista Federico La Mont, Hernández Rojas sostuvo que el Río Magdalena requiere de una fuerte inversión, ya que ese afluente permite no sólo la sustentabilidad en esa demarcación, sino también de una parte importante de la ciudad de México, porque ahí se recargan los mantos acuíferos y ayuda a oxigenar a gran parte del DF.

El Río de la Magdalena "es un tema fundamental en el que necesitamos trabajar fuerte, por lo que aquellos que lleguen a ser diputados locales o federales deberán asumir un compromiso de trabajo,

para que en su momento podamos conseguir en cada uno de los ámbitos, ya sea en el caso del gobierno de la ciudad o del gobierno federal, solicitar más recursos para su rescate".

Sin embargo, reconoció que la Magdalena Contreras ocupa el último lugar en el otorgamiento de su presupuesto y que es básicamente para atender a la zona urbana.

Por otra parte, explicó que el 82 por ciento de la extensión territorial de la Delegación Magdalena Contreras es semirural, que es de preservación, y el 18 por ciento restante es zona urbana.

Asimismo, exhortó a no abandonar a los comuneros que todavía viven del campo y a apoyarlos con recursos, ya que también ayudan al suelo de conservación en la delegación y para la capital del país.

"Esos apoyos se requieren también para sus proyectos comunitarios, a los trabajadores de la tierra, a los comuneros, ejidatarios, porque se requiere apoyarlos

en proyectos productivos y ecológicos para la conservación de la zona y de rescate", subrayó.

Además deberán de limitar la tierra, "ya que ellos también necesitan de una sustentabilidad para el cuidado y el trabajo en sus tierras, contar con proyectos pro-

ductivos que coadyuvan a la conservación y mejoramiento de sus tierras y el rescate ecológico de las mismas".

TAREA DE GOBERNANTES Y VECINOS, NO CONTAMINAR EL RÍO

El candidato perredista sostuvo también que los gobiernos emanados del PRD han realizado proyectos positivos en esa demarcación, por lo que la primera idea de rescatar el Río Magdalena inició con jefes delegacionales del



Continúa en siguiente hoja

Fecha 04.06.2009	Sección Información General	Página 16
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

sol azteca, donde se han hecho trabajos de limpieza en lugares en donde pobladores y visitantes que llega al afluente en muchas ocasiones arrojan basura y desechos, contaminándolo.

Por lo que la actual administración y la anterior han realizado, con vecinos y trabajadores de la demarcación, tareas de limpieza en la zona y en especial en el Río de la Magdalena, donde no se ha permitido que éste se contamine con basura o desechos tóxicos.

“Entre esas acciones que han emprendido autoridades delegacionales se encuentra el acomodo de tapas, limpieza del camino del drenaje marginal, poda de pasto y arbustos, retiro de cascajo y basura, reparación de la malla ciclónica y los juegos infantiles que se localizan en la orilla del afluente”, dijo el perredista.

Y agregó “todas estas acciones permiten asegurar que el sol azteca cuenta con las preferencias de los habitantes de esa demarcación. Continuar con el rescate del río se ha hecho un buen trabajo y se ha avanzado también en temas ecológicos para conservar la zona boscosa de Magdalena Contreras”.